

Eine Umarmung für Oma und Opa

Gerade wenn man Oma und Opa nicht so oft sieht - wie während der Kontaktsperre in der Corona-Krise - ist es wichtig, den beiden zu zeigen, dass ihre Enkel sie vermissen. Neben regelmäßigen Telefonaten und Videochats ist eine kleine Überraschung per Post eine schöne Aufmerksamkeit. (Quelle der Idee: learningliftoff.com)

Material: Papier (bunt), Schere, Schnur, Stift, Locher, Klebeband

Schritt 1:

Umranden Sie die Hände des Kindes und schneiden Sie entlang der Linie die Hände aus. Malen Sie außerdem 2 Herzen und ein Rechteck auf und schneiden Sie diese ebenfalls aus.

Schritt 2:

Lochen Sie alle Bestandteile und fädeln Sie alles auf die Schnur. Die Reihenfolge (siehe Bild) lautet wie folgt: Hand, Herz, Rechteck, Herz, Hand. Schreiben Sie nun eine persönliche Nachricht auf das Rechteck. Tipp: Fixieren Sie die Bestandteile mit einem Streifen Klebefilm, damit diese nicht auf der Schnur rutschen.

